

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 03/04/2015
ASL DOMAINE GOLF DE ROQUEBRUNE
83520 ROQUEBRUNE S/ARGENS

Procès-Verbal/Minutes

Sur convocation du Président de l'ASL en exercice, Mr Jacques LAUWERS, par mail en conformité avec les Statuts ou par lettre recommandée avec accusé de réception, les propriétaires de l'ASL sus-énoncé se sont réunis en Assemblée Générale Ordinaire.

94 Copropriétaires sur 177 totalisant 55660/100461 Tantièmes sont présents ou valablement représentés ainsi qu'en fait foi la feuille de présence.

La séance est déclarée ouverte à 10:16 après signature de la feuille de présence.

On invitation of the President, Mr Jacques LAUWERS, by mail in compliance with the by-laws or by registered mail, the owners part of the ASL Domaine du Golf met on Annual General Meeting.

94 persons out of 177 standing for 55660/100641 have attended as proved by the signing of the attending list.

The meeting begun at 10 :16 am.

Ne sont ni présents ou représentés / *Have not attended following owners :*

AAGAARD BJORN AND ANNE (528), ALIN DANIEL (304), ALMSTEDT (570), ARNERUD HAKAN (569), AUBRY FRANCIS (734), BERCKMOES VANBIERVLIET JOHN (426), BIEBAUT JOHAN (216), BIETIGER ALAIN (734), BONNOME AGNES (216), BONNOT THIERRY (380), BUYSSE-DE WILDE ALEX ET CLAUDI (395), CAMAIL MAGALIE (572), CAPARROS CHANTAL (516), CHOPRA KULDEEP KUMAR (734), COPPOCK VINCENT (395), CORVILAIN J. PAUL (848), DAUBE HEINZ (569), DAUME JOCHEN (689), DERVEAUX IGNAAS (980), DEVELAY JEAN CLAUDE (324), DRATLER (522), DU SOLEIL (513), DUCA ELENA (569), DUPUIS FRANCINE (410), EMERY ALEXANDRE (304), FALKUM LEIF ROAR (569), FRANSSEN-DEVAUX BRIGITTE (516), GARDE KLAUS (569), GIACOMETTI LAURENT (572), HENTRICH ERIKA (548), HEYE LUC (569), HOLLIS GEORGE (516), HORN ANNE (1033), HOWE (1384), LA GARRIGUE (410), LA GARRIGUE - M. VERVER (522), LAFFAY PAULETTE (315), LEE (324), LEGRAS FRANCOIS (443), LEMOIGN ALAIN (341), LINSTER HEIKE (689), LINSTER JORN RENE KURT (844), LOF BERNT (844), LOPEZ PIERRE & ISABELLE (734), MANSIER ROLAND (443), MARSOLIER (216), MAYBERRY C/ GRILLET D. (304), MC GEADY ANDREW (315), MENAGER PATRICE (304), MIMOSAS (734), MONTESINOS ALBERT (341), MULLER SABINE (425), NEBE SANDRA (689), NEW BRE (848), OWESSEN LARS (455), PASCAULT MRTINE ET CROZET ANN (216), PELETINGEAS SERGE (1185), PIERRE EVOLUTION INVESTISSEMENT (443), PMNRJ- MR RACLE (556), RAISARO ARTURO OU MME. KLERSY (569), RIZZON DOMINIQUE (788), RUFLI ROBERT (742), SASSE KLAUS (572), SAUTE PAUL EMILE (443), SEBAN EMMANUEL (324), SERVER SERGE (324), SIGNORI PAOLO (516), STOLL (516), SUNDGAARD HANS (337), T.L.C. (513), TEUGELS DENIS RENE (569), THOMAS KENNETH (384), THOMAS PASCALE (569), THONNARD JEAN LOUIS (216), VALVER (689), VAN DER VEEKEN JOSEPHUS (689), VERHAAK JOSEPHUS (516), VERRIJP (516), WILHELMUS BOS (626), WIPF HENRI (961), WRIGHT TERENCE (649), ZAMBARDI GILLES (216), ZEHNDER ALBERT (324) Représentant 44801 / 100461 Tantièmes

RESULTAT DES VOTES/ VOTES RESULT

1) BUREAU DE SEANCE/ MEETING BOARD

Mr LAUWERS, Président en exercice, appelle pour les postes:

- scrutateur : Luc GERMENTIER

- secretaire: Mme DALL'ERTA, Cabinet BENOIST sous contrat de délégation administrative

English version : The Président , Mr LAUWERS, presents candidates to be part of the Board:

- Scrutator : Mr Luc GERMENTIER

- Secretary : Mrs DALL'ERTA/Ag BENOIST under administrative contract

- Ont voté pour : 55660/55660 Tantièmes

- Se sont abstenus : Néant

- Ont voté contre : Néant

En conséquence de quoi ce Bureau de Séance est acceptée à l'unanimité des propriétaires présents ou représentés.

Board election approved at unanimity

2) COMPTE RENDU DU PRESIDENT /PRESIDENT MEMO

Mr LAUWERS présente son compte rendu :

- Le Domaine a bénéficié d'une amélioration esthétique, d'un investissement profitable en terme de sécurité (caméras).*
- Des félicitations particulières sont portées à Mr AUGER, le régisseur, pour son investissement en terme de préparation et suivi des travaux piscine/*
- Les projets se poursuivent : la 2eme phase des travaux piscine (grand bassin) est prévue pour début 2016 ; l'entrée du Saint Andrew sera également retravaillée ; le réseau internet/wifi/TV sera remplacé ; est prévu également l'aménagement de l'Allée Aberdeen.*
- Un Comité Finance est en cours de creation afin de suivre les dépenses relatives aux projets décidés.*

Mr LAUWERS present to owners his feeling about the 2014 year :

- The Domain has improved esthetically ; investments for security have been done such as cameras.*
- Pool works have run well thanks to personal investment of Mr AUGER, the Domain Keeper.*
- Others investments are in process : second part of poo ; work for beginning of 2015 ; St Andrews alleys refitting ; internet/TV/Wifi network will be replaced; Allee Aberdeen refitting.*
- A Finance Committee has been created in order to check expenses compared to decided projects.*

3) COMPTES 2014/ 2014 ACCOUNTS

Approbation des dépenses de l'exercice 2014 pour un montant de 240.354,17euros selon détail joint à la convocation ;Approbation des états comptables annexés (bilan)

Approval of the 2014 accounts for 240.354,17euros as well as profit & Loss.

Mr Luc GERMENTIER commente les comptes annuels présentés dans la convocation et rappelle que depuis 5 ans les comptes sont en bonni comparé aux budgets annuels votés.

Les factures ont été vérifiées dans les bureaux de l'Agence BENOIST ; ells sont reelles et correctement affectées aux comités respectifs.

Mr GERMENTIER demande en consequence leur approbation en l'état; le solde du budget sera versé au fond de Prévoyance.

Mr Luc GERMENTIER, Treasurer, reminds accounts are positive for 5 years: expenses stay inferior to budget.

Invoices have been checked at BENOIST office and are real as well as well dedicated to right committees.

Mr GERMENTIER asks consequently to the Assembly the approval of theyearly expenses as presented in the drafts; the left amount of budget will be affected to Fond de Prevoyance.

- Ont voté pour : 54112 / 55660 Tantièmes

- Se sont abstenus : Néant

- Ont voté contre : DE TAFTE (689) , SEMET BRUNO (859) Représentant 1548 / 55660 Tantièmes

En conséquence de quoi cette résolution est acceptée à la majorité des propriétaires présents ou représentés.

Accounts approved by 54112 out of 55660

4) QUITUS/CONFIDENCE VOTE

Quitus est donné aux membres du Bureau et à son délégataire pour l'exercice 2014, ainsi qu'aux Comités.

Confidence vote is given to the Board members as well as Agence BENOIST under contract, and to the Committees.

- Ont voté pour : 54112 / 55660 Tantièmes
- Se sont abstenus : Néant
- Ont voté contre : DE TAFTE (689) ; SEMET BRUNO (859) Représentant 1548 .

En conséquence de quoi cette résolution est acceptée à la majorité des propriétaires présents ou représentés.

Confidence Vote approved by 54112 out of 55660

5) DELEGATION ADMINISTRATIVE ET COMPTABLE/ ADMINISTRATIVE DELAGATION

Décision de reconduire le Contrat de délégation auprès du Cabinet BENOIST selon Contrat joint en Annexe 3 pour un exercice.

Renewal of the Contract with Agence BENOIST for one year (contract model in Annex 3)

- Ont voté pour : 54112 / 55660 Tantièmes
- Se sont abstenus : Néant
- Ont voté contre : DE TAFTE (689) ; SEMET BRUNO (859) Représentant 1548 .

En conséquence de quoi cette résolution est acceptée à la majorité des propriétaires présents ou représentés.

Ag BENOIST contract renewal approved by 54112 out of 55660

6) APPEL A CANDIDATURE COMME MEMBRE DU BUREAU DE L ASL / NEW CANDIDATES FOR THE BOARD

Suite à la démission du seul membre encore en poste (Mr RAISARO) , le Bureau sera à ré-elire dans sa totalité, soit 3 membres au minimum, et jusqu'à 7 membres, en conformité avec les statuts.

Le Mandat est de 3 ans , ré-éligible par tiers de façon annuelle.

Appel à candidature reçues par voie recommandée aux fins de pourvoir 2 postes en tant que membres du Bureau:

- candidature de Mr KOENIG : Mr Koenig se présente et se propose (en français , anglais et allemand) d'être l'intermédiaire entre tout demandeur et le comité correspondant
- candidature de Mr BEETS: Mr Beets se présente à l'Assemblée; il est présents 6 mois de l'année sur le Domaine et est disposé a participer au Bureau ; il a d'ores et déjà participé au Comité Esthétique

Appel a candidature d'autres membres parmi les membres sortants:

- Mme DE JERPHANION confirme sa candidature
- Mr GERMENTIER confirme sa candidature
- Mr BREUER confirme sa candidature
- Mr LEHEMBRE confirme sa candidature
- Mr LAUWERS ne donne pas suite.

Further to dismissal of Mr RAISARO (the only still on Board for one year left), the ASL Board should be re-elected in full (from 3 to 7 members in compliance with the By-Laws).

Mandate is 3 year long ; 2 members should be renewed every year.

2 persons have sent their profile to be part of the Board :

- Mr KOENIG who proposes to be stand for the negociator between any owner and the respective committee (franch/english/german speaking)
- Mr BEETS, living 6 months/year on the Domain ; is already part of the Esthetic Committee.

Leaving members are asked for re-election :

- Mrs DE JERPHANION asks for re-election
- Mr GERMENTION asks for re-election
- Mr BREUER asks for re-election

- *Mr LEHEMBRE asks for re-election*
- *Me LAUWERS dismisses*

Votes on new candidates to be part of ASL BOARD

- Mr KOENIG:

- Ont voté pour : **54112 / 55660 Tantièmes**

- Se sont abstenus : **Néant**

- Ont voté contre : **DE TAFFE (689) , SEMET BRUNO (859) Représentant 1548 / 55660 Tantièmes**

En conséquence de quoi cette candidature est acceptée à la majorité des propriétaires présents ou représentés.

- Mr BEETS

- Ont voté pour : **54112 / 55660 Tantièmes**

- Se sont abstenus : **Néant**

- Ont voté contre : **DE TAFFE (689) , SEMET BRUNO (859) Représentant 1548 / 55660 Tantièmes**

En conséquence de quoi cette candidature est acceptée à la majorité des propriétaires présents ou représentés.

- Mr BREUER

- Ont voté pour : **54112 / 55660 Tantièmes**

- Se sont abstenus : **Néant**

- Ont voté contre : **DE TAFFE (689) , SEMET BRUNO (859) Représentant 1548 / 55660 Tantièmes**

En conséquence de quoi cette candidature est acceptée à la majorité des propriétaires présents ou représentés.

- Mr GERMENTIER

- Ont voté pour : **54112 / 55660 Tantièmes**

- Se sont abstenus : **Néant**

- Ont voté contre : **DE TAFFE (689) , SEMET BRUNO (859) Représentant 1548 / 55660 Tantièmes**

En conséquence de quoi cette candidature est acceptée à la majorité des propriétaires présents ou représentés.

- DE JERPHANION

- Ont voté pour : **54112 / 55660 Tantièmes**

- Se sont abstenus : **Néant**

- Ont voté contre : **DE TAFFE (689) , SEMET BRUNO (859) Représentant 1548 / 55660 Tantièmes**

En conséquence de quoi cette candidature est acceptée à la majorité des propriétaires présents ou représentés.

- LEHEMBRE

- Ont voté pour : **54112 / 55660 Tantièmes**

- Se sont abstenus : **Néant**

- Ont voté contre : **DE TAFFE (689) , SEMET BRUNO (859) Représentant 1548 / 55660 Tantièmes**

En conséquence de quoi cette candidature est acceptée à la majorité des propriétaires présents ou représentés.

Les 6 membres élus se réuniront à l'issue de l'Assemblée afin de nommer la mission de chacun ainsi que leur Président.

The 6 candidates have been elected by 54112 out of 55660 tantièmes.

They will meet at the end of the owners meeting to name the President, The Treasurer and the Secretary.

7)PRESENTATION DU COMITE ESTHETIQUE/Esthetic Committee Project

A/ Compte rendu 2014 et Projet 2015

Mess BEETS and VELTHUISEN présentent la situation de 4 dossiers en cours dont 2 pour lesquels les travaux ont déjà été réalisés (ASHBROOK et Allée des Lavandes). Les 2 autres concernent des fermetures de terrasses sur la copropriété des HDR (la demande est en cours à l'ordre du jour de leur assemblée des copropriétaires).

Il est rappelé à chacun le protocole a suivre pour tout projet de travaux.

B/ Le budget à adopter : 3500 €

2014 Memo : Mr BEETS and VELTHUISEN inform that 4 files are running ; for 2 of them, works have already been realized (ASHBROOK and Allée des Lavandes). The 2 others concern terrasse closing on HDR Co-ownership (the file is on the Agenda of HDR annual owners meeting).

It is remind to everyone that the anyone who intends to modify something should comply with the Protocol.

Project and budget for 2015: 3500 €

- Ont voté pour : 53393 / 55660 Tantièmes
 - Se sont abstenus : CAMERA CAMILLO (395) , DUPIN Alain (324) Représentant 719 Tantièmes
 - Ont voté contre : DE TAFTE (689) , SEMET BRUNO (859) Représentant 1548 Tantièmes
- En conséquence de quoi cette résolution est acceptée à la majorité des propriétaires présents ou représentés.

Esthetic Comité Actions and Budget are approved by 53393 out of 55660

8)PRESENTATION DU COMITE ESPACES VERTS/Garden Committee Project

A/ COMPTE RENDU 2014 ET PROJET

Mr LEHEMBRE prend la parole et précise qu'il a respecté le budget.

Le seul dossier reporté concerne l'aménagement du parking du St ANDREW pour des raisons de débord de place sur les allées de circulation.

- le "parking" de l'entrée a été traité et aménagé en placette provençale.
- l'entrée au parking St Andrew a été plantée de 3 cyprès
- La journée "espace vert" du 18 Juin 2014 a été très bénéfique (nettoyage du parcours du santé).
- le questionnaire sur les palmiers n'a pas permis de globaliser la prestation via le Domaine; chacun devra donc en conséquence traiter ses palmiers de façon indépendante. Le nom d'une entreprise sera fournie sur le website.

Le projet 2015 sera essentiellement tourné vers

- les espaces paysagés de la piscine avec la replantation de 3 palmiers.
- la bande paysagée qui longe le St Andrew côté piscine.

Il est porté à la demande de l'Assemblée : d'élaguer les arbres qui gêne la vue de plusieurs maisons. Le Comité Espace Vert précise qu'il sera de préférence mis en place un plan d'élagage sur 3 ans plutôt que d'accorder à qui veut bien l'élagage à ses frais de certains arbres (sauf points particuliers) Mme ASHBROOK fait part d'une demande particulière concernant l'élagage; l'assemblée en prend note. les conditions seront à négocier avec le Comité Espaces Verts.

Il est également demandé à ce que l'ancienne partie du Domaine (allée Fontainebleau) fasse l'objet d'une remise en état car aucune intervention n'est intervenue en 12 ans.

Il est rappelé que les HDR sont en cours de redéfinir les zones privatives des zones communes de la copropriété.

B/ BUDGET proposé à 46.000 euros

2014 Memo ; Project and budget for 2015

Mr LEHEMBRE informs the owners the budget has been respected. One project has been postponed: St Andrews parking since parking lots are too close to each other to create vegetalized areas.

- The place before Mr SEMET house has been fitted like a provençal area with olive trees
- Cypres trees have been planted at the entry of St Andrew
- The "green space day" on june 18, 2014 has allowed to clean the health path
- The palm trees questionnar has not been sufficiently sent back to organize a global action; each owner should consequently treat his own palm trees; the name of a specialized company will be provided on the website.

In 2015, actions will be principally on the swimming pool area (3 palm tress to plant) as well as the area along St Andrews facing the pool.

Some owners wanted to point out trees trimming necessity since sea view does not exist anymore. The Committee answers a trimming program on 3 years will be set instead of accepting anybody to trim trees the way he wants. Mrs ASHBROOK has a particular request and ask the COMMITTEE to negotiate the case as soon as possible. Some also request the old part of the Domain (Allée Fontainebleau) to be refitted since no improvement occurred for the past 12 years.

It is remind to everyone that HDR co-ownership is working on a private garden/common garden re-drawing .

B) Annual Budget: 46.000 euros

- Ont voté pour : 53788 / 55660 Tantièmes
 - Se sont abstenus : DUPIN Alain (324) Représentant 324 Tantièmes
 - Ont voté contre : DE TAFTE (689) , SEMET BRUNO (859) Représentant 1548 Tantièmes
- En conséquence de quoi cette résolution est acceptée à la majorité des propriétaires présents ou représentés.

Green Space Committee actions and budget approved by 53788 out of 55660

9) PRESENTATION DU COMITE INFRASTRUCTURE/Infra Committee Project

A/ Compte rendu 2014

B/ Budget 2015 proposé à 30.360 euros

Investissement à long terme : resurfacing des allées desservant le St Andrew budgétisé pour 10.000 euros.

Mr BERKHOUT prend la parole et présente les actions de l'année (listés à la convocation).

Un point particulier est porté sur la reception TV; un projet important est prévu car l'installation actuelle est obsolete.

2014 Memo

project and budget for 2015 for 30.360 euros

Long term investment: refitting of St Andrews Alleys (around 10.000 euros)

Mr BERKHOUT informs owners of the actions of the year (listed in the memo enclose in the invitation)

One principal objective is the TV reception; the actual equipment cannot be upgraded anymore; a full new system will be created for TV/INTERNET/WIFI

- Ont voté pour : 54112 / 55660 Tantièmes
- Se sont abstenus : Néant
- Ont voté contre : DE TAFTE (689) , SEMET BRUNO (859) Représentant 1548

En conséquence de quoi cette résolution est acceptée à la majorité des propriétaires présents ou représentés.

Infra Committee actions and budget are approved by 54112 out of 55660

10) PRESENTATION DU COMITE PISCINE/Pool Committee Project

A/ RAPPORT 2014 et PROJET 2015:

B/ BUDGET pour 2015 : 34.900 euros (poste revu suite erreur de calcul des sous postes)+ 110.000 euros sur fond de prévoyance

Mr BREUER représentant Mr MULLER (absent) présente le dossier piscine qui a été joint avec la convocation.

Le comité Piscine est très satisfait des prestations de l'entreprise BINDEL pour la première tranche de la piscine et en conséquence propose de poursuivre avec cette entreprise.

Les margelles du pourtour de piscine seront également remplacées.



2014 report and 2015 project::

Current 2015 budget proposed at 34.900. euros + 110.000 euros financed by Reserve Fund
Mr BREUER on behalf of Mr MULLER, informs owners about pool works. The Pool Committee is very satisfied of BINDEL Cy in charge of pool works ; consequently he proposes to keep on working with this company for the second pool work campaign.
Borderstones around pool will be also replaced

- Ont voté pour : **53788 / 55660 Tantièmes**
- Se sont abstenus : **DUPIN Alain (324) Représentant 324 Tantièmes**
- Ont voté contre : **DE TAFFE (689) , SEMET BRUNO (859) Représentant 1548**

En conséquence de quoi cette résolution est acceptée à la majorité des propriétaires présents ou représentés.

Pool Committee actions and budget are approved by 53788 out of 55660

Point supplémentaire lié aux COMITES.

- **un nouveau Comite , dénommé "Comité Finance" a été mis en place , comme il l'était prévu il y a 2 ans.**

Mr GREATREX prend la parole et presente l'objectif de ce Comité.

3 personnes feront partie de ce Comité et pourront conseiller au mieux le Bureau de l'ASL sur la tenue des actifs du Domaine.

Additionnal information about Committees follow-up :

A new committee has been created , named « Finance Committee » as said to everyone 2 years ago ; Mr GREATREX presents the objective of this Committee ; 3 persons will be part and will be able to advise at best the ASL BOARD on the assets of the Domain.

11) INFORMATION ANNUELLE EN VERTU DES STATUTS ET CAHIER DES CHARGES

Annual Information as stated in the By-Laws

- **Etat du Fonds de Prévoyance (joint): il comprend le renvoi du surplus du budget 2014 , soit 9645,83 euros. En conséquence il représente la somme de 197.645,83 euros au 31/12/2014.**
- **Tableau de répartition applicable au 01/01/2015 (joint)/ a ce jour idem 2014 - Mr Ohare précise que son n° de maison en a intervertir avec son voisin (352/353)**
- **liste des mutations de lots (joint) : 3 ventes enregistrées en 2014**
- **liste des modifications de façade faites relevées par Mme VAIDIS : tableau joint à la convocation**
- **Reserve fund situation (enclose in the invitation)**
- **charges spreading Board for 2015 : same as 2014**
- **lots sales (enclose in the invitation)**
- **"façade modification list prepared by Mrs VAIDIS**

Cette résolution ne fait pas l'objet d'un vote/ No vote on that point

12)BUDGET DE FONCTIONNEMENT 2015 / 2015 general Budget

Approbation du budget de fonctionnement 2015 proposé à 240.000 euros + 8000 euros de refacturation de régisseur aux collectifs.

- **le premier semestre a d'ores et déjà fait l'objet d'un appel provisionnel**
- **le solde du budget sera appelé le 1er Juillet 2015**

Approval of the 2015 budget for 240.000 euros + 8000 euros for domain keeper invoicing
The First part of this budget has already been billed to everyone; the left part should be payable for July 1st, 2015.



- Ont voté pour : 54112 / 55660 Tantièmes
 - Se sont abstenus : Néant
 - Ont voté contre : DE TAFTE (689) , SEMET BRUNO (859) Représentant 1548 Tantièmes
- En conséquence de quoi cette résolution est acceptée à la majorité des propriétaires présents ou représentés.
- Annual Budget approved by 54112 out of 55660*

13)DEMANDE DE COPROPRIETAIRES/OWNERS REQUEST

Demande de Mr DUPIN:

- a) accès WIFI : le point WIFI marche au Préau de la piscine à ce jour; c'est confirmé ce jour par les propriétaires présents.
- b) Accès aux chaînes CANAL +: ce point est en cours d'étude du fait du reseau actuel obsolète; la fibre optique devrait être le principe adopté ; le budget sera de l'ordre de 60.000 euros pour un vote en 2016.

Mr DUPIN Request

- a) *WIFI access; WIFI spot at the pool preau is working ; attending owners are confirming.*
- b) *CANAL + channels access : actual ntwork will be replace by optic fiber ; a vote will be presented for 2016.*

14)DIVERS JOINT A LA CONVOCATION (information joint to the invitation)

- Documentation sur l'utilisation de la piscine
documentation regarding swimming pool

- Documentatin pour les loueurs
documentation regarding renters

- Rappel sur les projets de travaux (changement de couleur de façade, travaux de modification, agrandissement et transformation, fermeture de loggia et creation de veranda,...).. formulaire joint

Recall about house modification ; paper enclose to be sent back when necessary

- Rappel: detecteurs de fumées à installer dans chaque habitation avant Mars 2015
(prolongation jusque decembre 2015)

recall: smoke detector to set in each house before end of 2015

<http://droit-finances.commentcamarche.net/faq/4931-detecteur-de-fumee-obligatoire-ce-que-dit-la-loi#date-limite>

- Rappel: chacun doit renvoyer le coupon réponse vis à vis du traitement des palmiers.
Si l'ASL constate une attaque, le palmier litigieux sera soigner (Phoenix) ou coupé (Chamaerops)

Recall: everyone should complete and send back the paper about palm tress.

If the ASL sees any attacks, the palm tree will be cleaned (Phoenix) or pruned (Chamerops)

- NOUVEAU CODE SUR LE DOMAINE A PARTIR DU 30/04/2015 :

Portail : 2167 B

Portillon : same

NEW CODE ON THE DOMAIN FROM APRIL 30, 2015:

Car gate : 2167 B

Pedestrian gate : unchanged

- DINER DU DOMAINE : fixé au Vendredi 19 juin 2015

Domain Diner : on Friday June 19, 2015

Mr LAUWERS remercie les propriétaires du Domaine et confirme à tous qu'il quitte ses fonctions de Président à l'issue de cette reunion.

Mr LAUWERS thanks everyone for attending and confirms his mission will be over at the end of this meeting

- Plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à 12:45.
- *End of meeting : 12 :45 pm*

Le Président,
Mr LAUWERS

1^{er} Assesseur,
Mr GERMENTIER

Le secrétaire
Mme DALL'ERTA

A stylized signature in blue ink, likely belonging to Mr LAUWERS.A stylized signature in blue ink, likely belonging to Mr GERMENTIER.A stylized signature in black ink, likely belonging to Mme DALL'ERTA.